

Landeshauptstadt Stuttgart
Der Oberbürgermeister
GZ: OB 6233-02.00

Stuttgart, 18.12.2009

Stellungnahme zum Antrag

Stadträtinnen/Stadträte – Fraktionen FDP-Gemeinderatsfraktion
Datum 05.11.2009
Betreff Wir sind mit dem Radl da - Regionale Radwegekonzeption

Anlagen

Text der Anfragen/ der Anträge

Sowohl die Landeshauptstadt Stuttgart als auch der Verband Region Stuttgart sehen die Förderung des Radverkehrs als eine wichtige Maßnahme an, um die Mobilität der Bevölkerung dauerhaft zu sichern und einen möglichst großen Teil der Verkehrswege umweltfreundlich und raumverträglich abwickeln zu können.

Im Radverkehrskonzept der Landeshauptstadt Stuttgart wurden deshalb Hauptradrouten für den Fahrradverkehr erarbeitet. Deren Realisierung wird in den nächsten Jahren zu einer Steigerung des Fahrradverkehrs beitragen. Durch die Beteiligung des Verbandes Region Stuttgart beim Stuttgarter Radforum ist gewährleistet, dass bei der Festlegung dieser Routen auf eine grenzüberschreitende Abstimmung mit den Radverkehrsnetzen der Nachbarlandkreisen und dem regional bedeutsamen Netz geachtet wird.

Auch bei allen künftigen Überlegungen zur Weiterentwicklung des regional bedeutsamen Radverkehrsnetzes ist aus Sicht der Region eine enge Kooperation mit den Kreisen und der Landeshauptstadt Stuttgart unabdingbar und wünschenswert. Insofern ist die Region gerne bereit, auch bei der Weiterentwicklung des Radverkehrsnetzes der Landeshauptstadt Stuttgart weiter mitzuwirken.

Dr. Wolfgang Schuster

Verteiler
<Verteiler>